

Bandéko

Bandéko bedeutet Freundschaft und Zusammengehörigkeit

Bandéko ist eine Pop Band aus Stuttgart, die sich aus unterschiedlichen Musikrichtungen inspiriert.

Bereits in kürzester Zeit kreierten die Musiker ihre eigenen Songs, eine Kombination aus vollen Gitarren und beeindruckenden Stimmen. Jeder Musiker hat bereits eigene Erfahrungen mit früheren Bands, auf Festivals und Shows gesammelt.



Die musikalische Laufbahn von Boketshu, Behnam, Maria und Hamed verlief zwar steinig und mit einigen Pausen, doch haben alle ihr Ziel, Musik zu machen, nie aufgegeben. Ihre Fähigkeiten stellen die Musiker jetzt als „Bandéko“ unter Beweis.



Bandéko sind:

Boketshu – vocal
Maria – vocal
Behnam – Gitarre
Hamed – Gitarre

<http://www.facebook.com/Bandekomusic>

© 2012 Bandéko Music

Abdruck honorarfrei